



### 基本理念

私たちみんなの夢—それは、大きな成長の可能性を持った一粒のひまわりの種から大輪の花を咲かせること。

私たちは、地域の「今」をまっすぐ見つめ、この場所を未来を切り拓く大きな大地に変えていきます。

私たちは、同じ志を持ち続け、この場所が認め励まし、思いやりが根づく大地となることを目指します。

私たちは、保護者と共に歩みながら、この場所を人と人との絆が生まれるあたたかな大地にしていきます。

### 教育理念

認め・励まし・感謝する思いやりの心を育む

### 教育保育目標

明るく元気な子 情緒豊かなやさしい子 最後まで頑張る子

日差しも弱まり朝夕の心地よい風が秋の深まりを感じさせる今日この頃です。子ども達は元気いっぱいに戸外での活動を行い、各年齢の遊びや異年齢児との遊びが展開されております。

今月は戸外での活動を通して、季節の移り変わりや日照の変化についても学び、発見や体験・経験をともに行い、さまざまな遊びへチャレンジする意欲を育てていきたいと思います。

### 11月のねらい

- ★秋の季節を通して自然にも関心を持つ
- ★仲間と一緒にチャレンジする楽しさを知る
- ★感謝の気持ちを知る



### 今月の行事



3日	月	文化の日休日
5日	水	沖縄県広域地震・津波避難訓練
14日	金	うるま市ふれあい消防フェスタ参加(5歳児)
17日	月	七五三集会
20日	木	お弁当会
22日	土	第7回運動会(具志川ドーム)
24日	月	勤労感謝振替休日
26日	水	お楽しみ会
28日	金	天願小学校お招き会(5歳児)

※火曜日・・・エイサー指導 金曜日・・・図書館利用

### 第7回うんどう会

【期日】令和7年11月22日(土)

【時間】9:00 開始 【場所】具志川ドーム  
運動会に向けて子ども達は元気いっぱいに練習に励んでいます。にじ組(3歳児)は初めての運動会にワクワク！そら組(4歳児)は練習を重ねるごとに友達との関係性が深まり相手を気遣う思いやりが芽生えてきました！ほし組(5歳児)は年長組として一人ひとりの役割分担、仲間との協力で日々の練習に力が入っています。全園児、職員一致団結して頑張りますので、家族の皆様の沢山の応援宜しくお願い致します。  
※詳しい詳細は後日お知らせ致します。

## 芸術の秋！

今年度も琉球新報幼児画コンクールへ3, 4, 5歳児が出品し天願こども園から特選、優秀、入選と嬉しい受賞の報告がありました。

これを機に絵画に対する描くこと・観る事への興味関心が広がる事を願っております。何よりも絵は言葉を添えた表現であること。対話を通して描かせていくことが大事なようです。

## 地域交流！ HAPPY HALLOWEEN！

ハロウィンを地域交流の取り組みの一つとして取り入れ、隣接する天願小学校をはじめ地域の2店舗に出迎えられた子ども達は準備して頂いたお菓子に大喜びでした。協力して頂いた、天願小学校、3丁目のパン屋さん、6丁目の Karen Bakery さんありがとうございました。地域に出向くことで地域を知り支えられていることに感謝できる子ども達に成長していくことだと思います



## うるま市防災訓練

11月5日(水)沖縄県広域地震・津波避難訓練(地震から津波への想定)に当園も参加いたします。

今回の訓練は地震想定後、津波警報で避難場所のうるま市役所を目指します。毎月行っている訓練がいかされるよう職員間の連携をしっかりと迅速かつ安全に子ども達を避難場所へ誘導できるようにします。

## 七五三集会

「七五三」は 7 歳、5 歳、3 歳の成長の節目で祝う行事です。子ども達の健やかな成長に感謝し、これから健康祈願と千歳飴でお祝いを行いたいと思います。千歳飴には長い飴を食べる事で「細く長く」そして「粘り強く」いつまでも元気で健やかに成長しますようにと祈願する意味が込められています。

昼食では行事食として、七五三祝い膳をいただきます。

## 法人小規模保育園 kids ルームきらりとの交流

Kids ルームきらりの 1, 2 歳児の子ども達がやぎさん見学に訪れ、5歳児のお兄さんが案内してくれました。やぎを見て「わんわん」という子供たちに「ワンワンじゃないよ！ やぎさんだよ」と教えてあげ、一緒に人参の餌やりも行いました。室内では4歳児の子どもたちと関わり広い園内を散策しホールで走り回る子ども達でした！ 帰り際には「またきてね！」「バイバイ」と名残惜しそうな子どもたちでした！



## 朝の心地良い時間帯の園庭遊び！

過ごしやすい季節になりました。登園してきた子ども達は朝のお仕度を終え、順次好きな遊びに入ります。お友達が門扉より入ってくると「○○さん早く遊ぼう」と声をかけ遊びが展開していきます。又あちらこちらの遊び場コーナーでは異年齢児の関りが見られ砂場では年長さんを筆頭に遊びがダイナミックに展開されています。朝の園庭活動が始まってから子ども達の登園時間も早まりしっかりと朝ごはんも食べることで、一日のエネルギーの源になります。身体を十分に動かすことで食への意欲へも繋がっています。

※天願幼稚園から飼育されていたウサギのジャンボが令和7年10月11日永眠いたしました。十年以上子ども達を見守って愛をくれたジャンボに対して集会を持ちジャンボとの思い出を振り返りながら、「天国で元気に駆け回ってね」と手を合わせました。ジャンボ長い間お疲れさまでした！そしてありがとう ❤️